
  

 

 

 

 

 

 

 ３月になりました。２月２８日は高知にも「春一番」が吹いたそうで、昨年より１１日遅い

とのこと。今年の冬は、寒波の到来で寒い日が多かったのですが、気温も少しずつ上がってき

て「春」が近づいていると感じます。６年生の卒業と進学、そしてそれぞれの学年の修了と進

級が目の前となりました。児童一人一人が「かしこく やさしく たくましく」成長した姿に感

動すると共に、保護者の方や地域の方のご理解とご協力があったからこそと、心から感謝して

おります。この３月、中村小学校職員全員で総仕上げをしていきたいと思いますので、どうぞ

よろしくお願い致します。 

来年度 児童会役員決定 新旧役員あいさつ～ 
まず、今年度、後期役員として活躍してくれた５人の振り返りを紹介します。毎週ある児童

朝会では、大きな声で号令をかけ、気持ちのよい１週間の始まりをつくってくれました。前期

役員の取り組みを引き継ぎ、全校レクレーションや『４つの「あ」』の取組の中の特に「あい

さつ」に力を入れ、玄関前で児童会以外の子どもたちもあいさつ運動に参加してくれるように

なり、あいさつ運動の輪が全校に広がりました。また「全校レクレーション」を何度も計画実

施してくれたり、人権参観日には、見事な司会進行と共に「みんなが仲の良い笑顔あふれる中

村小学校」にするための取組のプレゼンをしてくれ活躍してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ひかり～       

中村小学校学校だより 

No7 

平成３０年３月７日   文責：校長 宮﨑 

  

３月生活目標：思い出づくりをしよう。 

 

児童会長 山崎颯太くん 

 この半年間、児童会長をさせていただきました。

あいさつ運動を特に頑張りました。続けていると

次第に声が大きくなって、明るい中村小学校にな

ったと思います。この半年間ありがとうございま

した。 

副会長 今城駿介くん 

 ぼくは、今まで児童会役員をして、その場で

対応することができる力が付きました。特にそ

の場に応じてあいさつの内容を変えたりするこ

とができるようになりました。また、中村小の

ために、「４つのあ」などに取り組むことができ

ました。 

今までありがとうございました。 副会長 山﨑結羽さん 

 わたしは、副会長になって、朝のあいさつ運動

に遅れないように取り組んできました。中村小学

校の目標の「日本一の学校」も目指して頑張りま

した。取り組んでいると、一度止まってあいさつ

する人が増えて来ています。このような活動を今

後も続けられる中村小だといいと思います。半年

間ありがとうございました。 

書記 山下雄真くん 

 ぼくは、後期の間に、みんなに「４つのあ」

について、説明してきました。説明してきた

ことを、１年～６年生たちは、しっかりやっ

てきてくれました。半年間、ありがとうござ

いました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

続いて来年度４月からの児童会役員を紹介します。全校児童の熱い期待を胸に、２９年度の

児童会役員のバトンを受け継いで、心を一つに、さらによりよい中村小学校になるように活躍

してくれることと大いに期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書記 大谷小織さん 

 わたしは、中村小を日本一の学校にするために、

「４つのあ」の活動に取り組み、あいさつ運動や児

童朝会での声かけに力を入れました。あいさつを返

してもらえるように大きな声であいさつをしたり、

児童朝会での集まりをよくするために、声をかけた

りすることができました。良い経験になりました。 

半年間、ありがとうございました。 

書記 加持吟くん 

 ぼくは、この半年間、「４つのあ」の取り

組みのあいさつをみんなで取り組みました。 

前より、もっとあいさつをしてくれる人が多

くなってうれしかったです。だから、今後も

自分からあいさつをしたいです。半年間、あ

りがとうございました。 

児童会長 長者有季さん 

 私は、立候補の演説で「当たり前の事が、当た

り前にできる取り組みをする」と言いました。そ

のために、私たちが全校を引っ張っていくと約束

しました。だから中村小学校の全員が守れるよう

に努力していきます。児童会長になりたくて立候

補しました。これから頑張りますので、よろしく

お願いします。 

副会長 加持吟くん 

 ぼくは、副会長に立候補しました。友だち

にも勧められて、やるしかないとやる気満々

です。児童会の役員はやりがいのある仕事で

す。ぼくは後期の役員を経験した時にそれを

感じました。大きな声でみんなを引っ張って

いく自信があります。中村小学校を良くする

ために、一生懸命頑張ります。どうぞよろし

くお願いします。 

副会長 立石恭平くん 

 ぼくは、「４つのあ」が当たり前にみんなができる

ように力を入れていきたいし、また来年度入学して

来る１年生も楽しめ、全校児童が参加し仲を深めて

いくのが目標です。だから、「４つのあ」に力を入れ

ていきたいです。半年間、よろしくお願いします。 

書記 今津美咲さん 

 私は、絶対役員になりたくて、勇気を出して

立候補しました。立候補したのは、最上級生と

して中村小学校を引っ張っていきたいと思っ

たことと、「４つのあ」の取り組みを具体的に

考えていきたいと思ったからです。これから一

生懸命頑張るのでよろしくお願いします。 
書記 山本花乃さん 

 私は、立ち止まって気持ちのいいあいさつが

できるようにしたり、中村小学校のみんなが「４

つのあ」の「あいさつ」「あんぜん」「あつまり」

「あとしまつ」ができるようにあいさつ運動等

を頑張りたいです。そしてみんなが笑顔でいら

れる学校を目指します。半年間、よろしくお願

いします。 

  

 



 

 

２０２０年に東京で行われるオリンピック・パラリンピックのマスコット

が、全国の小学生の投票によって、右の「ア」に決定したことが２月２８日

に報道されました。日本で初めての試みだったので、本校児童も関心をもっ

て臨み、アに７クラス、イに２クラス、ウに３クラスがそれぞれ投票してい

ました。全国の小学生は、ア：１０９０４１票、イ：６１４２３票 ウ：３

５２９１票だったということで、本校が１番多く投票したものと一致しまし

た。校内放送で、子ども達に伝達すると、教室から「やったー！！」と歓声

があがっていました。２０２０年の東京オリンピックでは、子ども達が選ん

だマスコットが、選手や観客を歓迎してくれることでしょう。 

 

 

 

前号で、水泳と陸上の「幡多郡の１０傑」に入った児童の表彰についてお知らせしましたが、 

高知県１０傑の通知が来ましたので報告します。全員６年生で、すばらしい記録です。 

【水泳】 １００ｍ平泳ぎ 第５位 谷中恒太 １分３０秒４ 

【陸上】 男子               女子 

 
 

 

 

 
          

 

 

 

 

 

 

 

東京オリンピック・パラリンピック マスコット決定！ 

高知県１０傑 おめでとう（水泳・陸上） 

１００ｍ走 第３位 谷中恒太 １３秒７   

       第７位 今城駿介 １４秒１  

走り幅跳び 第７位 北村晃大 ４ｍ２４ 

走り高跳び 第３位 谷中恒太 １ｍ３０ 

６０ｍハードル 第１位 今城駿介 １０秒３ 

４００ｍリレー 第１位 ５５秒１ 

（谷中恒太 伊藤空 北村晃大 今城駿介） 

５０ｍ走 第１位 矢野愛葉 ７秒８ 

１００ｍ走 第２位 岡村絆叶 １４秒６ 

走り幅跳び 第１位 岡村絆叶 ４ｍ０８ 

      第４位 矢野愛葉 ３ｍ９８ 

４００ｍリレー 第１位 ５９秒０ 

（小野菜摘 浦田桜奈 矢野愛葉 岡村絆叶） 

今年度 最後の参観日 ありがとうございました。 
 ３月６日（火）に今年度最後の参観日を実施しました。昨年度までと同様、平日の参観日でした

が、多くの保護者の方においでいただきありがとうございました。小学校生活最後となる６年生は、

親子ドッジボールで親子で触れ合うことができ、体育館では大きな歓声が聞こえていました。また、

それぞれの学年でも子ども達の成長した姿を見ていただけたのではないかと思います。 

 事前にお知らせしていました通り、今回の参観日の学級懇談では、高知県学力定着状況調査の結

果（４年、５年）と、到達度把握検査の結果（１年、２年、３年、６年）を返却しました。 

参観日に返却できなかったご家庭には、お子さんを通じて返却します。調査結果を確認していただ

き、できていることは褒め、十分でないことは励ましていただきますようよろしくお願いします。 
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